

Forêt enchantresse : les votes sont ouverts sur Internet

Emblématique manifestation des fêtes de fin d'année à Haguenau, la Forêt enchantresse, concours du plus beau sapin de Noël organisé par le Kiwanis club local, a été chamboulée cette année, à cause de la crise sanitaire. Les votes sont possibles via Internet.

29 déc. 2020 à 14:00 - Temps de lecture :



Les votes sont possibles jusqu'au 31 décembre à minuit à l'adresse : foret-enchantresse.alsace. Document remis

Le Kiwanis club de Haguenau est un club service qui a pour devise « Servir les enfants du Monde ! ». Ses membres organisent des actions dans le but d'aider les enfants au niveau local, national ou dans le reste du monde. Comme l'ensemble du monde associatif français, le club doit actuellement adapter son fonctionnement.

En poste depuis octobre 2019, Vivien Lazarus, Président pour la seconde année consécutive, revient avec nous sur les chamboulements causés par l'épidémie de la Covid-19.

Hors de question pour le club de Haguenau de rester inactif

« Mon premier mandat de Président a été clairement allégé à cause de la situation dans laquelle cette épidémie nous a mis. Certaines opérations prévues localement ont dû être annulées. C'est le cas par exemple de nos baptêmes de l'air, que nous proposons depuis plusieurs années, aux enfants de l'Institut Médico-psychologique Les Glycines. Les restrictions sanitaires inhérentes à ce type de structure médicale ne nous permettaient pas d'organiser cela dans de bonnes conditions. Nous gardons espoir concernant la reprise de cette belle action en 2021. »

Bien que cela soit compliqué, il est hors de question pour le club de Haguenau de rester inactif !

« Dès le confinement du mois de mars, nous avons décidé que la situation inédite dans laquelle se trouvait le pays et notre secteur nécessitait une action forte de notre part. Nous avons réalisé un don de 5 000 € aux services de l'hôpital de Haguenau afin d'aider les soignants en permettant l'acquisition de matériel. »

Sapins livrés dans les écoles

Et le président de poursuivre : « Il nous faut évoluer pour ne pas annuler complètement nos actions ! Notre action phare du marché de Noël, La Forêt enchantée, qui est un concours et une exposition de décorations de sapins réalisées par les enfants des écoles maternelles et les petites classes de primaire, attire chaque année entre 10 000 et 14 000 votants au rez-de-chaussée de l'ancien tribunal de Haguenau. Il nous semblait compliqué, avec les bénévoles disponibles au sein du club, de maintenir cette manifestation en présentiel dans un lieu clos comme c'est le cas depuis 22 ans. Nous avons donc livré les sapins dans les différents établissements afin que les équipes éducatives puissent les décorer avec les enfants en respectant les protocoles mis en place par chaque école. Nous avons ensuite centralisé photos et vidéos et nous proposons aux gens de visiter l'exposition et de voter en ligne sur un site dédié. 26 sapins, aussi beaux les uns que les autres, sont présentés cette année. »

Jusqu'au 31 décembre à minuit

Les votes sont possibles jusqu'au 31 décembre à minuit à l'adresse : foret-enchanteresse.alsace

Le Kiwanis Club de Haguenau, comme beaucoup d'autres associations, se prépare à une diminution des moyens pour financer ses actions.

Adapter les actions en fonction de l'état de santé des donateurs

« Le financement de nos actions est basé principalement sur les annonces des professionnels, qui sont nombreux et généreux chaque année depuis la création du club. Mais la situation actuelle fragilise énormément le paysage économique. En tant que chef d'entreprise, je sais ce que traversent les commerces et industries du secteur et je sais qu'il sera beaucoup plus compliqué pour les entreprises de nous faire des dons. Nous réfléchissons à d'autres actions qui verront le jour en 2021 si la situation le permet. »